
Im Wohngebiet am Sophienhafen sollen künftig Eigentumswohnungen neben der bereits 
vorhandenen Bebauung entstehen. Die Pläne dazu wurden der Öffentlichkeit bereits 
vorgestellt. Allerdings sind schon jetzt wildes Parken und ein hoher Parkdruck zu 
beobachten. Weil die derzeitige Situation für die Anwohnerinnen und Anwohner eine 
zunehmende Belastung darstellt, sollten im Zuge der Baumaßnahmen effektive Lösungen 
geschaffen werden. 
 
Deshalb regen wir an: 

Die Stadtverwaltung prüft in der Hafenstraße die Ausweisung einer Anwohner-Parkzone, um 
dem Parkdruck im Wohngebiet am Sophienhafen zu begegnen. 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 


